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平成２８年度第７回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

平成２８年１０月２１日（金）

２ 場所

中央公民館学習相談室

３ 出席者

大竹孝夫教育長、笹川一良委員、保坂充勇委員、飯田富美子委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者の職・氏名

高山正教育部長、茂木敏昭庶務課長、竹之内篤学校教育課長、小菅伸一社会教

育課長、川田正樹体育課長、平井通晃庶務課長補佐

５ 開会宣言（午後３時３０分）

６ 日程第１ 議席の指定

教育長において、第１番 大竹孝夫教育長、第２番 笹川一良委員、第３番

星野貴昭委員、第４番 飯田富美子委員、第５番 保坂充勇委員を指定

７ 日程第２ 会期の決定

会期は、１０月２１日の一日と決定

８ 日程第３ 会議録署名委員の指名

教育長が笹川委員を指名

９ 日程第４ 教育長報告

（教育長）

・国際交流事業報告会、フェンシング協会海外派遣選手壮行会、ふきわれ俳句

大会、沼田地区敬老会が行われ、子どもたちが知・徳・体のバランスよく育

っていると感じた。

・全国学力学習状況調査の結果を踏まえ、各校の課題への対策について全小中

学校長からヒアリングを行い、教育委員会としてアドバイスを行った。また、

実施中の指導主事訪問により教職員の資質向上を図っていきたい。
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（教育部長）

報告事項なし

（庶務課長）

・１２月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・１１月の主な行事予定について

・利根小学校平面図について

（学校教育課長）

・１２月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・平成２８年度第１０次沼田市教育水準向上研究授業研究会について

・平成２８年度沼田市子ども議会について

（社会教育課長）

・１２月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・沼田城遺跡調査発掘現地説明会及び沼田市文化財展の開催について

・歴史資料館計画平面図(案)について

（体育課長）

・１２月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・各種大会の結果について

・各種大会の開催について

・文部科学大臣賞受賞について

（保坂委員）

歴史資料館には主として何を展示する予定なのか。

（社会教育課長）

現在フロアに展示の土器や土岐家資料、文化財等の展示を考えている。

（笹川委員）

土岐邸や生方記念資料館の入場者はどの位増えたのか。

（社会教育課長）

真田効果により昨年年間４，５００人が今年８月末で７，６００人と２倍近

くになっている。

（保坂委員）

沼田貯蓄銀行保存整備事業の予算上で生じた契約残はどうなるのか。

文化財保全事業債はどこから借りるのか。

（社会教育課長）

現金を用意してはいないので、帳簿上落とされると解釈いただきたい。

合併特例債なので市中銀行から借り入れる。
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（飯田委員）

予算は案ということでよいのか。案と表示しなくてよいのか。

（庶務課長）

案ということで議会に上程される。

（保坂委員）

補正予算の人件費に関して、職員の時間外勤務はどの程度を想定しているの

か。

（庶務課長）

今までの実績の平均を基に年度内での分を見込んでいる。

（飯田委員）

教育長報告で全国学力学習状況調査についてふれていたが、本市の学力状況

は国や県の一般水準に対してどうなのか。

（教育長）

高い。ＮＲＴ（全国標準学力テスト）はほとんど全て高い。全国学力学習状

況調査は２教科のみの実施だが、これも高い。

（飯田委員）

学力のまち沼田を前面に押し出して人が集まるようになって欲しい。

（保坂委員）

利根小学校新校舎の教室には１クラス何人くらい入るのか。

（庶務課長）

現状の生徒数は１年生１９名、２年生１５名、３年生１９名、４年生２２名、

５年生２０名、６年生３２名となっている。

（保坂委員）

沼田城遺跡発掘調査について、天守閣の位置は判らなかったのか。

次年度はどこを予定しているのか。

（社会教育課長）

現時点で決定的な証拠は出ていない。

来年度は今年筋堀りした場所を本格的に調査する予定。

（保坂委員）

真田まつりはどこが実施するのか。

（社会教育課長）

戦国ストリートの名称を変更し、産業振興課で実施する。

（教育長）

学校訪問について、特に小学校の英語が先進的な授業を行っているので、委

員さん方のご都合がつくようでしたら授業をご覧いただきたい。
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10 閉会宣言（午後５時００分）


